



## Nachruf

Die Weggefährtinnen und Weggefährten des Kreuzbund Diözesanverband Fulda e.V.  
trauern um ihre langjährige Weggefährtin

### Adele Fritz

die am 08. April 2014 im Alter von 88 Jahren verstorben ist.



Der Kreuzbund hat mit Adele Fritz eine langjährige Weggefährtin verloren, die bereits 1970 Mitglied des Verbandes wurde.

Adele hat zusammen mit ihrem Mann Ernst den Kreuzbund in Fulda wesentlich geprägt. Als Ehefrau des ersten Diözesanvorsitzenden des Kreuzbundes in Fulda hat sie die Belange der Suchtselbsthilfe in vielerlei Hinsicht mit gestaltet.

Die Kreuzbundgruppe Fulda 1 war ihre persönliche Anlaufstelle in unserem DV.

Im Jahre 2010 wurde Adele für ihre 40-jährige Mitgliedschaft im Rahmen einer kleinen Feierstunde geehrt. Leider konnte sie aus gesundheitlichen Gründen den Feierlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen des Kreuzbund in Fulda nicht mehr beiwohnen.

Die Weggefährtinnen und Weggefährten werden ihr Wirken und ihre herzliche Art sehr vermissen.

Für alle Weggefährtinnen und Weggefährten des Kreuzbund Diözesanverband Fulda e.V.

Walter Krasnik



KREUZBUND

Kreuzbund Diözesanverband Fulda e.V.